



Reformierte Kirchen  
Bern-Jura-Solothurn  
Eglises réformées  
Berne-Jura-Soleure

## **Collecte pour le Dimanche de l'Eglise 2015**

### **«Faire résonner Temples et Eglises»**

#### **Le but de la collecte en bref**

La collecte du Dimanche de l'Eglise sera équitablement répartie entre les trois régions ecclésiales de Berne, de l'arrondissement du Jura et des paroisses soleuroises. Les trois projets proposés apportent une contribution importante à l'enrichissement et à la diversité de la musique dans les paroisses.

A Berne, Metalchurch offre un espace aux sous-cultures musicales. Dans les régions jurassiennes, les Ecoles de musique encouragent les enfants et les jeunes à perfectionner leurs compétences musicales. A Soleure, le Chœur des nations enrichit la vie culturelle de la région par sa musique en provenance du monde entier.

Les projets relèvent de l'inspiration nourrie par la création musicale. Ils incitent à voir dans la musique une source de diversité vivante dans les paroisses.

#### **Berne : Metalchurch**

Des personnes et des groupes en provenance de tout le territoire ecclésial se retrouvent aux manifestations de Metalchurch à Worblaufen et Wattenwil. Metalchurch ouvre les portes de l'Eglise à des groupes qui se reconnaissent dans un style musical et un style de vie particuliers mais qui ne se sentent pas à l'aise avec les offres classiques de l'Eglise. Le groupe conseille les paroisses dans les questions relatives aux sous-cultures musicales. Les collaboratrices et collaborateurs de Metalchurch travaillent essentiellement de manière bénévole. La collecte sert à promouvoir des projets de musique «metal» d'inspiration chrétienne sur le territoire ecclésial.

## **Arrondissement du Jura: Ecole de musique du Jura bernois et Ecole Jurassienne et Conservatoire de Musique**

Dans les régions périphériques, il est important d'offrir aux jeunes une formation musicale sérieuse. Les écoles de musique situées sur le territoire de l'Arrondissement ecclésiastique du Jura collaborent avec l'Eglise ou des associations proches d'elles. Pour que les Eglises puissent continuer de résonner à l'avenir, les paroisses et les associations ecclésiales à vocation musicale ont un besoin existentiel de pouvoir compter sur la collaboration d'enfants et de jeunes bien formés. Les écoles de musique situées dans le Jura bernois et le Jura proposent leurs prestations d'une manière décentralisée pour compenser l'éloignement géographique des élèves. Le produit de la collecte vise à les soutenir dans les charges supplémentaires qui en résultent, plus particulièrement pour l'acquisition et l'entretien des instruments.

### **Soleure : Chœur des Nations, Soleure**

L'idée de fonder un «Chœur des Nations» a vu le jour en 2006 dans le cadre d'un projet d'intégration du canton de Soleure. Le chœur donne aux migrantes, aux migrants et aux populations locales l'occasion d'apprendre et d'apprécier la convivialité par le chant. Pour l'heure, le chœur de Soleure est constitué de femmes et d'hommes en provenance de 18 nations.

Régulièrement, il collabore avec différents milieux d'Eglise qui profitent largement de sa compétence interculturelle. Pour que le chœur puisse poursuivre son travail interculturel et musical, il a urgemment besoin de contributions financières.

Le Conseil synodal vous remercie très chaleureusement pour vos dons. Grâce à votre aide, trois projets d'animation pourront être soutenus.

D'autres informations sous «collectes» sur [www.refbejuso.ch](http://www.refbejuso.ch) / dimanche de l'Eglise.